

COLUMNAS SSC



SÍNTESIS INFORMATIVA



COMUNICACIÓN SOCIAL



GOBIERNO DE LA
CIUDAD DE MÉXICO



SSC

CIUDAD INNOVADORA
Y DE DERECHOS



Síntesis informativa

06 de agosto 2024

Pablo Vázquez Camacho

Medio	Columnista	Encabezado	Resumen
El Universal	Ulises Lara López	Unidades Criminalísticas de Proximidad	A cinco años de la implementación de las Unidades Criminalísticas de Proximidad para la investigación de homicidios en la CDMX, es indudable que este modelo ha representado un punto de inflexión significativo en la lucha contra el crimen. A propósito de estas unidades altamente especializadas, se está llevando a cabo, el Congreso Conmemorativo a cinco años de la creación de las UCP. La presencia de figuras destacadas en este congreso como Delphine Borione, embajadora de Francia; Ernestina Godoy Ramos, anterior titular de la Fiscalía; y Pablo Vázquez Camacho, Secretario de Seguridad Ciudadana de la Ciudad , subraya la importancia de este modelo y la cooperación internacional en la lucha contra el crimen.

SSC

Medio	Columnista	Encabezado	Resumen
Contra Réplica	José Francisco Castellanos	Seguridad pública en México	En cuanto a la seguridad pública urbana , el organismo constitucionalmente autónomo, INEGI, en su ENSU del segundo trimestre de 2024, proporciona datos sobre la percepción de la seguridad pública en diferentes ciudades de México. Las áreas urbanas con menor percepción de inseguridad: San Pedro Garza García (11.7%), Piedras Negras (14.3%), Los Cabos (16.7%), Los Mochis (18.7%), Benito Juárez (18.9%) y Saltillo (21.4%).

Seguridad

Medio	Columnista	Encabezado	Resumen
El Universal	Serpientes y escaleras Salvador García	Detención del Mayo Zambada	Han pasado 10 días desde que se conoció de la sorpresiva detención de Ismael El Mayo Zambada y de Joaquín Guzmán López por parte del gobierno de Estados Unidos en el aeropuerto de Santa Teresa, Nuevo México, luego de que ambos capos Cártel Sinaloa partieron desde Culiacán, en territorio mexicano, a bordo de un avión privado, cuyos registros, ni de la aeronave: ni del vuelo, conoció el gobierno mexicano.



Síntesis informativa

06 de agosto 2024

El Universal	En tercera persona Héctor de Mauleón	Una historia de muerte y narcotráfico	Tras el asesinato de su esposo , en junio de 2021, la candidata de Fuerza por México a la alcaldía de Villa Matamoros, Chihuahua, Gladis Gutiérrez, huyó de la localidad para buscar refugio en un lugar de Estados Unidos.
Milenio	Razones y pasiones Elisa Alanís	Permiso para matar	Recorro las páginas y tengo que hacer pausas. Me invade la tristeza. Después la impotencia e indignación. Las víctimas son niños, niñas, jóvenes, mujeres, hombres, inocentes todos. Los perpetradores son las fuerzas de seguridad del Estado mexicano.
Milenio	El asalto a la Razón Carlos Marín	Culpa compartida de AMLO y Encinas	Aunque a regañadientes o con tirabuzón, la respuesta de Alejandro Encinas a una de 34 preguntas de la defensa de los militares, que como subsecretario de Derechos Humanos y titular de la falsaria Comisión para la Verdad y Acceso a la Justicia del caso Ayotzinapa implicó en la desaparición y asesinato de Los 43 de Ayotzinapa, retrata la impunidad con que desde el poder de los poderes se violan compromisos internacionales y ordenamientos jurídicos del Estado mexicano.
Reforma	Templo Mayor F. Bartolomé	Expediente revela cosas extrañas en compras	A la casa de transición en Iztapalapa está por llegar un expediente que seguramente le va a interesar mucho a Omar García Harfuch . Y es que en ese legajo le cuentan cómo están sucediendo algunas cosas extrañas en cuestión de compras dentro de la Secretaría de Seguridad y Protección Ciudadana. Se trata de una denuncia elaborada por empresas a cargo de las llamadas cárceles privada, los Ceferesos (CPS), en la que acusan que desde la dependencia les están presionando para que contraten a proveedores específicos. O de lo contrario no recibirán sus pagos respectivos.
Milenio	En privado Joaquín López Obrador	Falló el Gobierno federal en seguridad	La mayor falla del gobierno del presidente López Obrador y su 4T ha sido la inseguridad y la salud. Al día de hoy suman 194 mil100 homicidios dolosos, uno cada 15 minutos y medio en cada uno de los mil 219 días de su sexenio, 50 mil desaparecidos, uno de cada dos de los registrados a partir de que se inició este censo, en 1982.

Políticas

Medio	Columnista	Encabezado	Resumen
El Heraldo de México	Sacapuntas	Arranca Plan de Gobierno	Comenzaron las reuniones para armar el Plan de Gobierno 2024- 2030 . La virtual presidenta electa, Claudia Sheinbaum, inició una serie de encuentros con gobernadores.
El Financiero	Confidencial	Arranca Plan de Gobierno	Muy activa estará esta semana la presidenta, Claudia Sheinbaum, en diversas reuniones con gobernadores de los distintos estados del país.
Excélsior	Frentes Políticas	Ya se ve con la banda presidencial	Claudia Sheinbaum ya ve con la banda presidencial, mientras la oposición todavía cuenta impugnaciones. El 14 de agosto se perfila como la fecha clave en la que el Tribunal Electoral podría hacer oficial su victoria.
El Universal	Bajo reserva	Nada con expriistas en el equipo de Sheinbaum	A ocho semanas del inicio del nuevo sexenio, ninguno de los expriistas que saltaron a las filas de la autollamada Cuarta Transformación han sido invitados a integrarse al gabinete de la próxima presidenta de la República, Claudia Sheinbaum.



Síntesis informativa

06 de agosto 2024

La Razón	Rozones	Trump y la reforma judicial	Aún falta ver si se concretan: una de ellas sería el eventual triunfo de Donald Trump en las elecciones de Estados Unidos y otra la reforma al Poder Judicial que tiene a inversionistas inquietos.
Milenio	Trascendió	Sheinbaum y Kirchner	Que la jefa de Gobierno electa, Clara Brugada, se reúne hoy con Cristina Fernández de Kirchner, expresidenta de Argentina , quien ayer sostuvo un encuentro con el mandatario capitalino, Martí Batres, quien la reconoció como visitante distinguida.
El Economista	La Gran Carpa	Retrasos en pagos	Cinco meses y contando, el retraso en pagos por labores sanitarias y penitenciarias realizadas por empresas contratadas por el Instituto Nacional de Neurología, en el sector salud, y la Dirección General de Prevención y Readaptación Social, en el área de Seguridad Pública.
Excélsior	Capital político Adrián Rueda	Morena y su agandalle en Donceles	Con el intento de agandalle de siete curules extra en el Congreso de la CDMX, que legalmente no le corresponden, Morena juega con fuego , pues la historia en la capital muestra que una mayoría no garantiza la unión entre un partido y su gobierno.
El Heraldo de México	Un montón de plata Carlos Mota	Triunfo de Sheinbaum despertó temores	Cuando Claudia Sheinbaum ganó las elecciones presidenciales el 2 de junio, el triunfo masivo de sus colegas morenistas para el Congreso despertó todos los temores en los mercados , originando que el precio del dólar abandonara los 16.90 pesos que tenía, y superara 18 pesos.
El Universal	Historias del reportero Carlos Loret	Dos Bocas: les dio votos y dinero	La refinería de Dos Bocas fue el mejor negocio para el obradorato: les dio votos y les dio mucho dinero. El presidente tuvo la sagacidad para hacer de Dos Bocas uno de los grandes pilares de su narrativa.
Milenio	Pensándolo bien Jorge Zepeda	El ataque a Bartlett	Se trata de una estrategia para deslegitimar los resultados de la CFE y ensuciarlos con supuestos actos de corrupción , pues a cierta IP le interesa que participen corporaciones antes atraídas por las condiciones de la reforma peñanietista.
El Financiero	La Feria Salvador Camarena	Las larguísimas transiciones estatales	La elección de gubernatura en Chiapas fue, obvio, el de junio. Morena gobernará de nueva cuenta (o por primera vez, volveré sobre eso) esa entidad. Sin embargo, faltan aún cuatro largos meses para que jure el cargo el nuevo mandatario.
Milenio	Duda razonable Carlos Puig	Y sí, las cosas siempre pueden ponerse peor	William Neuman, quien fuera el corresponsal jefe de The New York Times en Venezuela los últimos años de Hugo Chávez y los primeros de Nicolás Maduro, escribió un libro sobre aquellos años, que se titula Las cosas nunca son tan malas que no puedan empeorar.
24 Horas	Teléfono Rojo José Ureña	Claudia cambia paradigma y dialoga con opositores	Pero la decisión de Claudia Sheinbaum merece destacarse porque, si cumple su promesa y nadie la pone en duda, el país entero será beneficiario. Ya no habrá reuniones cerradas y limitadas a los correligionarios, lo cual selló al lopezobradorismo y afines como una administración de facción.
Excélsior	Nudo Gordiano Yuriria Sierra	La cuerda floja	Oriente Medio, cuna de civilizaciones milenarias y epicentro de conflictos seculares, se encuentra, una vez más, al borde de un precipicio. La región, que nunca ha sido ajena a las tensiones, vive hoy momentos de una calma engañosa, una quietud que precede a la tormenta que amenaza con desatarse en cualquier momento.
El Financiero	Uso de razón Pablo Hiriart	Atraco, con porras de AMLO y de los Taddei	El presidente López Obrador y la familia Taddei hacen apología de un negocio oscuro con energías limpias en Sonora , que beneficia a un empresario amigo y le cuesta al erario más de mil 500 millones de dólares.



Síntesis informativa

06 de agosto 2024

24 Horas	Hechos y susurros Dolores Colín	Bienal en Guanajuato	La 15ª Bienal FEMSA , que coordina desde la dirección ejecutiva Laura Pacheco, emerge como una plataforma que no solo exhibe arte en Guanajuato , que actúa como un catalizador de cambio social.
Excélsior	Arsenal Francisco Garfias	¿Sigue siendo el rey?	La desaparición de los órganos autónomos es un paso adelante en la consolidación de la autocracia en México . Arrebata a los ciudadanos el derecho a la información y la protección de datos personales, y le pega a la eficiencia de los mercados.
La Jornada	Editorial	Reino Unido y el fascismo	Reino Unido vive una escalada de violencia a manos de los grupos de ultraderecha que desde hace una semana salen a manifestarse contra la migración y a favor de expulsar del país a las personas no blancas.
La Crónica de Hoy	Pepe Grillo	Constancia a la vista	La semana que entra, el 14 o el 15 de agosto, la doctora Sheinbaum Pardo recibirá su constancia de presidenta electa . Es la política más votada en la historia del país, lo que constituye un dato clave para que el trámite fluya de manera expedita.
Reporte Índigo	Redes de poder	Exceso de perfiles para Clara	A menos de dos meses de tomar las riendas de la Ciudad de México, nos enteramos que Clara Brugada, jefa de Gobierno electa aún no define su gabinete de gobierno en parte por el exceso de potenciales funcionarios con los que contará .
Reforma	Jaque Mate Sergio Sarmiento	Refinado capricho	La refinería de Dos Bocas es un capricho . Costó el doble de lo presupuestado y su construcción tardó dos años más de lo previsto.
La Jornada	Astillero Julio Hernández	Claudia: declaratoria de validez	El próximo jueves 15 está considerada la entrega de la constancia de presidenta electa a Claudia Sheinbaum Pardo .
Reforma	De política y cosas peores Catón	Palabras confortadoras	Dejo de escribir por un día sobre nuestra vida pública , tan llena de corrupciones, ineptitud y sombrías amenazas.
El Economista	Signos vitales Alberto Aguirre	¿Relevos en el INE?	Han pasado 12 meses desde que comenzó la cascada de cambios en la estructura del INE que puso a prueba el liderazgo de la presidenta consejera, Guadalupe Taddei Zavala . Los mandos superiores del organismo autónomo habían renunciado a sus cargos incluso antes de su designación, en solidaridad con Lorenzo Córdova y Ciro Murayama.
La Jornada	Dinero Enrique Galván	Mayoría calificada	No faltará algún malintencionado analista que atribuya la tormenta financiera mundial al proceso por el cual Morena y aliados tendrán mayoría calificada en el Congreso , podrán modificar la Constitución y reformar al corrupto Poder Judicial.
Milenio	Día con día Héctor Aguilar Camín	Preguntas para Zaldívar	El expresidente de la Corte Arturo Zaldívar, ahora coordinador anunciado de Política Gobierno en el gabinete de Claudia Sheinbaum , simplificó, convenientemente para su causa, el debate en curso de la sobrerrepresentación del oficialismo en el Congreso.
El Sol de México	A la Sombra	Paga Gobierno federal a comunicadores independientes	Como para el presidente Andrés Manuel López Obrador "los potentados controlan los medios convencionales de comunicación, como periódicos, revistas, estaciones de radio y televisión" , la mejor opción que se le ocurre para combatirlos es pagar desde el gobierno a comunicadores "independientes", para que reproduzcan sin críticas el discurso y los boletines de prensa oficiales .



¡SÍGUENOS EN NUESTRAS REDES SOCIALES!

X @SSC_CDMX

f @PolicíaCDMX

@policia_cdmx

Secretaría de Seguridad Ciudadana

@ssc_cdmx



GOBIERNO DE LA
CIUDAD DE MÉXICO



SSC

CIUDAD INNOVADORA
Y DE DERECHOS